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Homologação e Extrato de Contrato referente a Carta/Convite 003/2011 

Ata da 3° Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência 
 

 
 
 
 
 

 
 

HOMOLOGAÇÃO/ADJUDICAÇÃO 

 
Considerando o resultado apresentado pela Comissão Permanente de Licitações e tendo 

em vista o conteúdo das propostas anexas referente a Carta/Convite 003/2011, 

HOMOLOGO a presente Licitação e ADJUDICO o objeto do referido certame, ao 

proponente  vencedor: SÓ TERRA CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA. 

 
Cabedelo/PB, 23 de setembro de 2011. 

 
HOMOLOGO/ADJUDICO: 

Léa Santana Praxedes 

PRESIDENTA 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
CARTA CONVITE 003/2011 

 
CONTRATANTE: Instituto de Previdência dos Servidores Município 
CONTRATADO: SÓ TERRA CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA 
OBJETO: contratação de empresa especializada, para reforma e recuperação do prédio 
sede e o anexo do Instituto de Previdência dos Servidores Municipais de Cabedelo/PB 
(IPSEMC) - ANEXO I deste Edital. 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: FUNÇÃO: 09.122.2002.2068/ NATUREZA: 
4490.51/ FONTE DE RECURSO: 020 

VALOR GLOBAL: R$ 33.497,07 (trinta e três mil, quatrocentos e sete reis e sete 
centavos). 

VIGÊNCIA DO CONTRATO: 20 (vinte) dias 
 
Cabedelo/PB, 27 de setembro de 2011 
 
Léa Santana Praxedes/Presidenta  

 
 
 
 

LÉA SANTANA PRAXEDES 
Presidente do IPSEMC 

 

 

 

 

 

 

 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE 
CABEDELO – IPSEMC  

ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 

Ata da Terceira Reunião Ordinária 

Ano 2011  

Data:  29 de setembro de 2011. 

Horário:  9h00 – Sexta Convocação. 

Local:  Gabinete da Presidência do IPSEMC. 

 Conselheiros presentes: 

Léa Santana Praxedes – Presidente;  

Wilma Alves de Lima – Conselheira-Secretária; 

Euzo da Cunha Chaves - Conselheiro; 

Ângela Maria Moreira Neves – Conselheiro. 

Ausente: 

Maria Ramos de Araújo Martins - Conselheira; 

Jonas Pequeno dos Santos – Conselheiro. 

Convidados presentes: 

Sem convidados. 

Ordem do Dia: 

1- Leitura da Ata anterior – reunião extraordinária 
do dia 12 de agosto de 2011, seguida da 
prestação de contas do período; 

2- Assuntos Gerais. 

Encaminhamentos: 

A Presidente ao iniciar a ordem do dia, constatou a existência 
de quorum, deu boas-vindas e confirmou se todos os 
Conselheiros presentes receberam o material a ser deliberado. 

 

 

 

 

 

CONCESSÕES, RETIFICAÇÕES, EXTINÇÕES 
e NOMEAÇÕES 

PUBLICAÇÕES 
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Item 01 da Ordem do Dia – Leitura da Ata da reunião anterior - 
extraordinária do dia 12 de setembro de 2011. 

 

A Presidente inicialmente, pediu a Secretária para ler a ata anterior que versou 
sobre a  apreciação da proposta de parcelamento das contribuições do Ente 
referentes ao período de janeiro a julho de 2011, publicada no POI Especial _ 
Periódico Oficial do IPSEMC – mês de Agosto/2011, e, tão logo feita a leitura 
colocou-se em discussão a prestação de contas do período: julho a agosto de 
2011, visto que o mês de setembro ainda não foi encerrado, conforme resumo 
demonstrado a seguir: 
 

I- Balanço geral de concessões de Aposentadorias e Pensões durante o 
período de julho a setembro de 2011. 

a) Benefícios requeridos e concedidos: 

Durante o período de julho a setembro foram concedidos os seguintes 
benefícios previdenciários, publicados no POI – Periódico Oficial do IPSEMC e 
encaminhados ao Tribunal de Contas do Estado – TCE para o devido registro:  
Mês de julho: 01 (uma) aposentadoria por idade: Telma Ribeiro da Silva – 
Auxiliar de Serviços, Matrícula 01.419-2, lotada na Secretaria de Educação e 
Cultura – Processo Nº 024/2011, datado de: 20/05/2011 -  Portaria nº  022-
2011, datada de 28/07/2011. Aposentadoria por tempo de contribuição: Valdira 
Bento de Araújo Silva, Professora, matrícula nº 417-1, lotada na Secretaria de 
Educação – Processo: 026/2011 – datado de 26/05/2011 – Portaria nº  
023/2011 datada de 28/07/2011. Aposentadoria Compulsória: Amélia Alves de 
Alexandria - Auxiliar de Serviços, matrícula 436-7, lotada na Secretaria de 
Obras Públicas – Processo nº  018/2011, datado de 05/04/2011 – Portaria nº  
021/2011, datada de 28/07/2011. Mês de agosto: sem concessão de 
aposentadoria, apenas retificação de uma portaria de Maria da Penha Santos 
Souza, Professora, Matrícula 425-1,  aposentada por tempo de contribuição. 
No mês de setembro:  03 (três) aposentadorias concedidas, sendo duas por 
Invalidez e uma por tempo de contribuição, assim especificadas: Anilda Maria 
Moreira da Silva, Professora, Matrícula 299-2, lotada na Secretaria de 
Educação – Processo nº  036/2011, datado de 29/08/2011 – Portaria nº 
028/2011, datada de 29/09/2011 – por tempo de contribuição. Ivone de Fátima 
dos Santos Silva, Auxiliar de Laboratório, matrícula 2.776-6, lotada na 
Secretaria de Saúde – Processo nº 028/2011 – datado de 06/06/2011 – 
Portaria nº  027/2011 – datado de  29/09/2011 – Aposentadoria por Invalidez e  
ULYSSES DE ARAÚJO LIMA, Auxiliar de Serviços, Matrícula 02.770-7, lotado 
na Secretaria de Saúde – Processo nº  030/2011 – datado de 15/06/2011 – 
Portaria nº  026/2011 – datado nº 29/09/2011 – Aposentadoria por Invalidez. 

 
II- Balanço geral da receita e despesa no período em destaque – julho e 
agosto (porque setembro está em curso) apreciação dos balancetes, 
inclusive: 

 
Após os saldos devidamente conciliados em 30 de agosto de 2011, porque o 
mês de setembro de 2011 ainda não foi fechado por ocasião desta reunião, a 
reserva previdenciária chegou ao patamar de R$ 39.747.765,97 (trinta e nome 
milhões, setecentos e quarenta e sete mil, setecentos e sessenta e cinco reais 
e noventa e sete centavos), como fruto de uma luta contínua e incansável no 
sentido de trabalhar em prol do crescimento da mesma, para garantir os 
benefícios concedidos e a conceder futuramente; como também, para 
promover o equilíbrio financeiro e atuarial necessário à consolidação da política 
previdenciária adotada pela atual gestão, ocasião em que o Conselheiro Dr. 
Euzo da Cunha Chaves solicitou verificar a rentabilidade de cada investimento 
da Carteira do Ipsemc, pelo que foi apresentado, de imediato, o Relatório 
Mensal do acompanhamento efetivado pela Empresa Conexão Investimentos, 
do Estado de São Paulo, que assessora o Ipsemc na área dos investimentos.  
Dando continuidade, o Conselheiro Dr. Euzo da Cunha Chaves sugeriu que 
seria muito bom se os repasses das contribuições do Ente fossem vinculadas 
ao FPM para que fosse resolvido o problema de possíveis atrasos. O Ipsemc e 
o Município teve também, graças ao esforço conjunto, o Certificado de 
Regularidade Previdenciária – CRP, renovado. No mês de julho/2011 o total da 
despesa com aposentadorias chegou à cifra de R$ 226.152,05 (duzentos e 
vinte e seis mil, cento e cinqüenta e dois reais e cinco centavos), para 212 
(duzentos e doze) aposentados e à cifra de R$ 40.777,16 (quarenta mil, 
setecentos e setenta e sete mil e dezesseis centavos) para 68 (sessenta e 
oitoe) pensionistas, totalizando R$ 266.929,21 (duzentos e sessenta e seis mil,  
 
 

 
novecentos e vinte e nove reais e vinte e um  centavos). A despesa com a 
Taxa de Administração fechou em R$ 38.410,17 (trinta e oito mil, quatrocentos 
e dez reais e dezessete centavos), tudo dentro dos 2% (dois por centos) 
previstos legalmente e, isso, incluindo já a despesa com funcionários da 
autarquia e todas as despesas em geral.  No mês de agosto/2011 o total da 
despesa com aposentadorias chegou à cifra de R$ 228.966,34 (duzentos e 
vinte e oito mil, novecentos e sessenta e seis reais e trinta e quatro reais), para 
215 (duzentos e quinze) aposentados e à cifra de R$ 40.117,23 (quarenta mil, 
cento e dezessete reais e vinte e três centavos) para 68 (sessenta e oito) 
pensionistas, totalizando R$ 269.083,57 (duzentos e sessenta e nove mil, 
oitenta e três reais e cinqüenta e sete centavos). A despesa com a Taxa de 
Administração fechou em R$ 43.277,41 (quarenta e três mil, duzentos e 
setenta e sete reais e quarenta e um centavos), tudo dentro dos 2% (dois por 
centos) previstos legalmente e, isso, incluindo já a despesa com funcionários 
da autarquia e todas as despesas em geral. 
 
Por fim, foi colocado perante os Conselheiros o folder contendo a temática do 
próximo Congresso Nacional de Previdência da ANEPREM, o qual está 
previsto para os dias 23 a 25 de novembro do ano andante no Rio de Janeiro; 
que o Ipsemc, novamente foi convidado a participar do Prêmio Boas Práticas 
de Gestão de RPPS – 2011, pelo que foi trabalhada a inscrição, ocasião em 
que teve que ser preenchidos os critérios exigidos inerentes às práticas de 
transparência, ética, responsabilidade corporativa e social, equidade, momento 
em que se teve que laborar exaustivamente para que o Ipsemc, ou seja, o 
próprio Município fosse inscrito e concorresse em nível nacional. Ato contínuo, 
e, em havendo novas sugestões por parte dos Conselheiros a respeito do 
interesse em capacitação para melhor atender aos interesse do instituto, bem 
como, o nivelamento do próprio Conselho Previdenciário, que seja ampliada, 
dentro das possibilidades existentes, o número de vagas para os membros do 
Conselho, que a princípio, era disponibilizada uma vaga,conforme ata da 
reunião do dia 01 de junho de 2011. 

Deliberação:  

Por decisão do Conselho, nesta data, fica adotado o seguinte 
critério quanto a participação em congressos previdenciários, ou seja, que as 
vagas disponibilizadas sejam direcionadas aos conselheiros que participam de 
forma efetiva nas reuniões. 

 
Por fim, esta Ata-Relatório foi aprovada por unanimidade de votos 

de todos os Conselheiros no uso de suas atribuições estatutárias, os eventos 
relatados acima, em virtude da clareza e objetividade das informações. 

Em seguida, facultou a palavra a todos os Conselheiros e, não 
havendo nenhuma manifestação, propôs a realização da próxima reunião para 
a última semana do mês de dezembro/2011 como prever a nova resolução, 
sendo que, em havendo necessidade de convocação extraordinária assim o 
fará. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 11:30 h 
(onze horas e trinta minutos), da qual eu, Wilma Alves de Lima, Secretária do 
Conselho, lavrei a presente ata, que será assinada pelos Conselheiros e 
demais  presentes. Cabedelo-Pb, 29 de setembro de 2011. 

 
 
Wilma Alves de Lima       Léa Santana Praxedes 
Conselheira/Secretária                                     Presidente 
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